

## Kindertagesstätte Maria Ward:

# Die Welt - ein Wunder

Von Sandra Faber

1. Apr. 2025



In den vergangenen Wochen besuchten verschiedene Gruppen der Kita Maria Ward die Kirche, um mehr über den Glauben und die Schöpfung zu lernen. Es waren besondere Tage, an dem die Kinder nicht nur die Kirche besichtigten, sondern auch die Weltkugel betrachteten konnten, die in der Kirche aufgestellt war. Es war ein eindrucksvolles Erlebnis, die Welt als ein Wunder zu betrachten, das Gott erschaffen hat.

Besonders wichtig war an diesem Tag auch das Thema Fastenzeit. Die Kinder lernten, dass die Fastenzeit eine Zeit des Verzichts ist, in der man auf bestimmte Dinge bewusst verzichtet, um sich auf das Wesentliche zu konzentrieren.

Der Besuch war für die Kinder eine wertvolle Gelegenheit, mehr über ihre Religion zu erfahren und auf spielerische Weise etwas über den Glauben und den Umgang mit der Fastenzeit zu lernen. Es war ein Tag volles Staunen, Lernen und nachdenklicher Momente.

Der Ausflug stärkte nicht nur das Wissen der Kinder über die Schöpfung, sondern förderte auch ihre Achtsamkeit und den respektvollen Umgang mit der Welt um sie herum.